



Asamblea de EuroGeographics, en Sevilla

Transportes organiza la Asamblea General de la Asociación europea de las agencias cartográficas, catastrales y del registro de la propiedad

- En el encuentro, que se está celebrando del 17 al 19 de marzo y por primera vez en nuestro país, España está representada por el Instituto Geográfico Nacional, la Dirección General del Catastro y la Comisión Territorial del Consejo Superior Geográfico.
- Aborda, entre otros asuntos, los retos mundiales de la información geoespacial, sus modelos de negocio, la aplicación de las nuevas tecnologías, la agenda europea en materia medioambiental y la sostenibilidad económica.
- Cuenta con la participación de más de un centenar de representantes de distintos países, de la Comisión Europea y de otras organizaciones internacionales.

Sevilla, 18 de marzo de 2024

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible ha organizado en Sevilla, por primera vez en nuestro país, la Asamblea General de EuroGeographics, asociación europea de las agencias cartográficas, catastrales y del registro de la propiedad, y en la que se están abordando desde ayer domingo, entre otros asuntos, los retos mundiales de la información geoespacial, sus modelos de negocio, la aplicación de las nuevas tecnologías, la agenda europea en materia medioambiental y la sostenibilidad económica.

En el encuentro, que se desarrolla hasta mañana martes, participan más de un centenar representantes de distintos países, de la Comisión Europea y de otras organizaciones internacionales. España está representada por el Instituto Geográfico Nacional (IGN), dependiente de este ministerio, y por la Dirección General del Catastro, adscrita al Ministerio de Hacienda, como miembros, y la Comisión Territorial del Consejo Superior Geográfico, en calidad de asociado.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PASEO DE LA CASTELLANA, 67
28071 - MADRID
TEL: 91 597 81 71 / 80 60
FAX: 91 597 85 02



Nota de prensa

La celebración de la Asamblea supone un respaldo significativo a las posiciones de España en relación con la apertura de datos y servicios geográficos que permitan incrementar la utilización de la información geográfica oficial por parte de las instituciones europeas, las administraciones públicas y de la ciudadanía.

EuroGeographics es una organización independiente, internacional y sin ánimo de lucro que representa a las Agencias Cartográficas, Catastrales y de Registro de la Propiedad de Europa. Esta representación reúne aproximadamente al 90% de las organizaciones oficiales responsables de la geodesia, la topografía, la cartografía, el catastro y el registro de la propiedad.

Su principal estrategia es proporcionar a sus miembros redes de contactos para el intercambio de información, mejora de capacidades y asistencia en el acceso y utilización de sus servicios y datos geográficos. Hoy en día, participan en ella más de 60 instituciones de más de 46 países.